

Presse-Vorbericht: LA-Wettkämpfe von Donnerstag bis Sonntag

Volles Programm am Wochenende – Meisterschaften auf Kreis- und Landesebene

Auf die Leichtathleten warten am Wochenende bereits ab Donnerstag mehrere Veranstaltungen mit zahlreichen Startgelegenheiten und Meisterschaften auf Kreis- und Landesebene.

In Mosbach-Neckarelz kommen an Himmelfahrt die baden-württembergischen Meisterschaften in den Langstaffeln zur Austragung. Die Akteure von der TSG Balingen dürften mit ihren Startgemeinschaften sowohl bei den Männern als auch bei den Frauen im Kampf um die Medaillenränge ein Wörtchen mitreden. Randy Bögelspacher kommt in der 3 x 1000-Meter-Staffel der Startgemeinschaft Alb-Schorndorf-Zell zum Einsatz. In der 3 x 800-Meter-Staffel der Startgemeinschaft Pliezhausen-Balingen stehen bei den Frauen Kim Penz und Luisa Schwarzer in den Meldelisten. Das 31. Bönningheimer Sportfest an Himmelfahrt ist mit 491 Startern aus 90 Vereinen gut besetzt. Hier wird Maximilian Binder (TB Tailfingen), der im 400-Meter-Hürdenlauf in dieser Saison bereits unter der geforderten Norm für die deutschen Jugendmeisterschaften blieb, im Duell mit Tom Herter (LG Steinlach) eine neue Bestzeit anstreben. Theresa Müller (VfL Ostdorf) darf man im Weitsprung in einem starken Feld von 17 Springerinnen eine weitere Steigerung ihrer bisherigen Saisonbestweite zutrauen.

Beim landesoffenen Sprung- und Hürdenmeeting in Tailfingen werden am Freitag auch die Kreismeister über 5000 Meter, sowie im Hürdenlauf und im Dreisprung ermittelt. Der Stabhochsprung beginnt bereits um 16.30 Uhr, der Hürdenlauf und der Dreisprung um 17 Uhr. Die 5000 Meter werden um 18.40 Uhr gestartet. Im Stabhochsprung darf man von den U 20-Athleten Niklas Kretschmer und Tim Holzapfel (beide LG Steinlach) Höhen über vier Meter erwarten. Dieser Marke will auch Benjamin Blatter (TB Tailfingen) näher kommen. Für ein enges Hürdenduell dürften bei der weiblichen U 18 die zur Landesspitze zählenden Athletinnen Johanna Siebler (LC Überlingen) und Lea-Madlen Fundel (LG Eningen-Reutlingen) sorgen. Zu den Favoriten um die Titel im Hürdenlauf auf Kreisebene darf man die Tailfinger Benjamin Blatter (Männer), Maximilian Binder (U 18), Sabrina Simmendinger (U 20), sowie Cindy Göggel (VfL Ostdorf) bei den Frauen und Joana Venditti (TV Weilstetten) bei den W 15 zählen.

Im Au-Stadion in Balingen findet am Samstag die Bahneröffnung für die Wettkampfklassen U 16 und jünger statt. Nach zwei Hallenveranstaltungen geht der dritte Wettkampf der diesjährigen ZAK-Kila Liga im Au-Stadion über die Bühne. Die Wettbewerbe für den jüngsten Nachwuchs beginnen bereits um 10 Uhr. Ab 13 Uhr kommen die Mehrkämpfe für die Klassen U 12 bis U 16 zur Durchführung. Gegen 16 Uhr fallen in diesen Klassen dann die Entscheidungen um die Kreismeistertitel im 800-Meter-Lauf.

Am Sonntag sind einige Kreis-Athleten beim 26. Internationalen Läufermeeting in Pliezhausen am Start. Von der TSG Balingen bestreiten Felix Maute (U 18) und Patrick Stumpp die kürzeren Distanzen 150 und 300 Meter. Randy Bögelspacher trifft über 1000 Meter auf eine starke Konkurrenz. Ebenfalls über die 1000 Meter wird Leonie Pflumm bei den U 18 antreten. Kim Penz (U 20) steht bei den Frauen über 600 Meter in den Meldelisten. In diesem hervorragend besetzten Wettbewerb absolviert auch die Balingerin Christine Gess ihren Saisonanstieg. Sie trifft dabei auf die Halleneuropameisterin Selina Büchel aus der Schweiz sowie auf die schnellsten deutschen 800-Meter-Läuferinnen Fabienne Kohlmann (LG Karlstadt) und ihre Teamkollegin Christina Hering (LG Stadtwerke München). Nach erfolgreich verlaufenen Trainingslagern in Flagstaff/USA und in Kienbaum erhofft sich Christine Gess auf ihrer Paradestrecke in der diesjährigen Saison ansprechende Zeiten. Die ersten 800-Meter-Rennen stehen für die Balingerin am 16. Mai beim Pfingstsportfest in Rehlingen und am 27. Mai bei einem hochkarätigen Meeting in Dessau im Terminkalender.

MS